

ILM startet drei Wochen früher

Written by J'N'C

Wednesday, 12 December 2018 10:59 -



Die Internationale Lederwarenmesse ILM eröffnet ihre Wintermesse im Februar 2019 drei Wochen früher als gewohnt. Vom 16. bis zum 18. Februar präsentiert die Fachmesse die neuen Styles für Herbst/Winter 2019/20.

„Wir erwarten zur ILM Winter Styles zahlreiche Besucher aus mehr als 50 Ländern aus den Kategorien Leder, Schuh und Textil und wollen für alle Besucher der ILM optimale Bedingungen schaffen“, sagt Geschäftsführer Arnd Hinrich Kappe. Der vorgezogene Termin wurde in enger Abstimmung mit den für die Branche wichtigen Messen im In- und Ausland festgelegt. Bei der kommenden Ausgabe werden rund 300 Aussteller aus 25 Ländern ihre Kollektionen für Herbst/Winter 2019/20 präsentieren.

Die rund 13.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche sind ebenfalls im kommenden Jahr komplett belegt.

Weitere Informationen unter www.ilm-offenbach.de.